Erster Frühjahrstreff der Horchheimer Chorgemeinschaft / Seit 60 Jahren als Sänger aktiv



Bild v.l.n.r: Vordere Reihe: Edmund Heuser, Theo Bürkheimer Hintere Reihe: Johann Seider, Reinhold Reinhardt, Hans-Günther Minrath, Stefan Konradt, Kurt Ernst, Thomas Scholz

Zum ersten Frühjahrstreff hatte die Chorgemeinschaft Horchheim eingeladen. Mit der Veranstaltung wollte man einerseits verdiente Mitglieder für ihre Vereinstreue auszeichnen und andererseits allen Mitgliedern, die im vergangenen Jahr einen (halb-)runden Geburtstag oder ein besonderes Ehejubiläum hatten, mit einem musikalischen Ständchen gratulieren. In seiner Begrüßung blickte Vorsitzender Johann Seider auf das mit vielen Veranstaltungen gespickte Jahr 2013 zurück.

Viel Applaus aber auch Lacher erntete Markus Holzmann, der durch den Nachmittag führte, als er nicht nur die Namen der Ehrengäste verlas, sondern zu jedem der Geburtsjahre noch eine kleine Anekdote aus der Horchheimer Geschichte parat hatte, bevor der Frauenchor des Vereins unter der Leitung von Thomas Adelberger mit "Liebeskummer lohn sich nicht" und "Marmor, Stein und Eisen bricht" das Publikum begeisterte.



Eine besondere Auszeichnung konnten Reinhold Reinhardt, Vorsitzender des Kreischorverbandes und die beiden Vereinsvorsitzenden Johann Seider und

Thomas Scholz vornehmen: Theo Bürkheimer wurde für 60 Jahre Singen im Chor mit der Ehrenurkunde des Verbandes ausgezeichnet, und kann damit auf über 3000 Singstunden und Auftritte mit seinem Chor im 2. Bass zurückblicken. Ebenfalls geehrt wurde Kurt Ernst, der seit 25 Jahren im Chor aktiv ist.

Die besondere Bedeutung von Fördermitgliedern für jeden Verein betonte Johann Seider, bevor er Edmund Heuser für 65-jährige Mitgliedschaft, Herbert Zimmermann für 40-jährige und Stefan Konrad für 25-jährige Vereinstreue auszeichnen konnte.

Dank und Anerkennung sprach der Vorstand auch fleißigen Helfern im Verein und Sängern für den meisten Singstundenbesuch aus.



Umrahmt wurde die Veranstaltung durch den Männerchor des Vereins unter der Leitung von Tomas Kulzer, der wieder einmal sein Können und die verschiedenen Facetten der Chormusik mit "Im Frühling", "Frisch gesungen", "O Lied kling auf", "Im Abendrot", "I manans skimmer" und " Freunde lasst uns trinken" zeigen konnte.



Jubilare im Jahr 2013 als Sänger/in:

Thea Michel 15 Jahre: 25 Jahre **Kurt Ernst**

60 Jahre Theo Bürkheimer

Jubilare im Jahr 2013 als Mitglied:

25 Jahre: Stefan Konrad 40 Jahre: Bernd Lindemann

Hans-Günter Minrath

Dieter Denschlag

50 Jahre: 60 Jahre: **Edmund Hasch**

Herbert Zimmermann

65 Jahre: **Edmund Heuser**

Willy Burgey